

サポート推進員等の配置を行なつて、教員の多忙感の解消に努めています。

質問 各学校に「労働安全衛生委員会の設置」をして、教職員の健康管理を行う考えはありますか伺います。

教育長 現在「設置の方向」で検討しています。

○奥州市朝ごはん条例の制定について



ひろの廣野 まさあき雅昭

質問 奥州市における健康長寿のまちづくり・米を中心とする農耕文化の継承にスポットをあて、「奥州市朝ごはん条例」の制定についてお伺いします。

市長 本市においては従来から行政、学校、関係機関が一体となります。提案された朝ごはん条例などの推進に努めてきているところです。提案された朝ごはん条例に付いては今のところ検討しておりますが、従来から推進してまいりました食育問題の政策の充実等も加味しながら、市の指針として平成22年3月策定をメドに「奥州市食育推進計画」案を関係者の協



家族そろって朝食をとりましょう！（胆沢区）

○教育委員会として

次の2点の立場からお答えします。

(1) 基本的生活習慣の確立の立場からです。子ども達が健やかに成長していくためには「適切な運動」、「調和の取れた食事」、「十分な休養や睡眠」、「生活リズムの向上」が大切と捉え、家庭の協力も得て「早寝・早起き・朝ごはん」の習慣が守られるよう推奨してまいります。

質問 「公契約条例（法）」とは、「公共事業の現場で働く全ての労働者に対して、（熟練労働者を基準とした）賃金の最低基準額を条例（法）により保証する」という考え方です。

市長 千葉県野田市が全国初の「公契約条例」を制定しました。

この条例の基礎となっているのは、住民の税金を使う公的事業で利益を得ている企業は、労働者に人間らしい労働条件を保証すべきであり、発注者の公的機関はそれを使つてワーキングプアを作つてはならない」という重要な考え方

力を得て進めています。提案されました(1)朝食からはじまる食生活の改善、(2)家族、地域、学校運動の推奨、(3)地産地消運動の推進、(4)安全安心な農畜産物の供給体制の整備等を参考にしながら検討を進めています。

(2) 食育の推進の立場からです。授業における食育問題は重要と捉え、食育についての学習、農業の実習、農作物を利用した料理実習等々、その学習を大いに実践、試みるよう努力してまいります。

○公共工事における賃金確保条例（公契約条例）の制定を



かめなし 亀梨 つね お恒男

に立脚しています。

「公契約条例（法）」制定などを求める国等への意見書を可決した議会は全国で771自治体にまで広がっています。

当市におきましても公共工事における賃金確保条例「公契約条例」を制定し地域経済の活性化をはかるべきと考えますが伺います。

市長 大事なことであると認識しています。全国市長会等でも検討しているますが、課題もあり、今後必要な研究をしてまいります。

質問 当市における公共工事（事業）の入札及び契約の現状について伺います。



どこで働いても同じ賃金を！

平成21年7月から市内全ての業者がどの地区の工事について